

# Tiefenschärfe 2008: Preisträger stehen fest

## *Tiefenschärfe 2008: Winners are determined*

15.11.2008



Jury mit Moderatoren Torben Sachert und Martina Harand

63 Filme eingereicht, heute nachmittag 26 Filme in der Werkschau, die von der Jury beim Senden bewertet werden, abends ein volles TV-Studio, erwartungsvolle Gäste, fast zwei Stunden Live-Sendung, eine beeindruckte Jury und glückliche Preisträger - das war Tiefenschärfe 2008 am 15. Nov. im OK Kiel und auf Kiel TV.

*Jury with hosts Torben Sachert and Martina Harand*

*63 films submitted, 26 films in today's finale, which were evaluated by the jury during the broadcast, a full TV studio in the evening, expectant guests, almost 2 hours of live-broadcast, an impressed jury and happy winners – that was Tiefenschärfe 2008 on November 15<sup>th</sup>, at the Open Channel Kiel and on KielTV.*

Jury: Jan Sellmer, Annamaria Benckert, Christian Prasno



Preisträger "Al Jolson" und "Who we are"

Zwei erste Preise vergab die Jury bei den Dokumentarfilmen an Andrea Oberheiden aus Kiel für „Al Jolson und The Jazz Singer“ und Nika Shek aus Kronshagen für „Who we are“.

*Winners "Al Jolson" and "Who we are"*

*Two first prizes were awarded by the jury in the category of documentaries for Andrea Oberheiden from Kiel with "Al Jolson and The Jazz Singer" and Nika Shek from Kronshagen for "Who we are".*

„Mit 63 Filmen von 57 Einreichenden ist der 16. Tiefenschärfe-Wettbewerb wiederum ein großer Erfolg für den Offenen Kanal“, urteilte dessen Leiterin Brunhild Hansen Schmidt. Dabei seien technisches und inhaltliches Niveau unverändert hoch. Das mache Tiefenschärfe zu einer festen Größe in der Filmlandschaft Schleswig-Holsteins.

*"With 63 films from 57 submitters the 16<sup>th</sup> Tiefenschärfe competition was again a huge success for the Open Channel", said supervisor Brunhild Hansen Schmidt. At the same time there was a consistent advanced level in form and content. That makes Tiefenschärfe to a constant in the film landscape of Schleswig-Holstein.*

Hier die Ergebnisse im Detail:

*The results:*

<b>Dokumentarisch</b>			<b>Preis</b>
Al Jolson und The Jazz Singer	Andrea Oberheiden	Kiel	1
Who we are	Nika Shek	Kronshagen	1
Schnapsglaspower	Ulf Kalkschmidt	Nübbel	3
<b>Poesie im Video</b>			<b>Preis</b>
Kinderlied	Friedrich Tiedtke	Bohnert	1
Meiner	Daniela Nickel	Kiel	2
Kettcar – Am Tisch	Kay Otto	Kiel	3
<b>Experimentell</b>			<b>Preis</b>
Abschied	Kristina Mengersen	Kiel	1
Teenage Dreams	Lasse Bruhn	Neumünster	2
<b>Fiktiv</b>			<b>Preis</b>
Der Bleistift-weg-mach	Maria Reinhardt	Kronshagen	1
Neumann	Connie Kelting	Kiel	2
Inselaffen – eine Kinomär	Christoph Dobbitsch	Kiel	3
<b>Take one</b>			<b>Preis</b>
Herren	Oliver Boczek	Wendtorf	1
Disziplin	Jacob Hendriks	Kiel	1